

Pressebericht

4. Auflage des Para Eishockey „Open Air in Dachau“

Wieder einmal steht das Turnierwochenende der Deutschen Para Eishockeyliga in Dachau vor der Tür. Am kommenden Wochenende 02./03.02.2019 wartet die "Städtische Kunsteisbahn" - so der offizielle Name des Eisstadions, in Dachau - auf die Cracks der vier Teams, zum 4. Turnier in der laufenden Saison 2018/19.

Das Dachauer Eisstadion, ein inzwischen, sehr deutlich, in die Jahre gekommenes Eisoval, ohne Dach, alles offen, Naturholz-Banden, eben Bedingungen die vor 40 Jahren, weit verbreitet und üblich waren. Nur leider alles andere als energetisch und zeitgemäß, für eine moderne Stadt wie Dachau, im Umland der Landeshauptstadt München.

Neben den Spielern, den Verantwortlichen des ESV Dachau Woodpeckers e.V. und dem Förderverein Eishockeysport Dachau e.V., den Sponsoren und Unterstützern, allen voran die Volksbank Raiffeisenbank Dachau eG, Vertretern aus Politik und Sport, sind alle schon sehr gespannt, wie die Begegnungen an den beiden Turnier Tagen, ablaufen werden.

Wichtigster Mitwirkender ist nicht zuletzt der Wettergott höchstpersönlich. Hoffentlich hat er wieder ein Einsehen und wartet, wenn überhaupt, mit moderaten winterlichen Witterungsbedingungen auf.

"Wir hatten schon alles: Wintersonne, die blendete und nachmittags sehr schön anzusehen unterging, Regen, Schnee, Wind, einfach das, was Winterwetter anzubieten hat...!", so die Spieler einhellig zum Spielort Dachau. Trotzdem fahren Spieler wie Betreuer aber immer wieder sehr gerne in den Süden der Republik, nach Dachau. Ihr großes Ziel ist nach wie vor in der Südhälfte Deutschlands, Para Eishockey, Eishockey für Menschen mit Handicap, salonfähig zu machen.

Der ESV Dachau Woodpeckers e.V. ist daher auch dieses Jahr wieder mit 3 Spielern, aktiv im Spielbetrieb vertreten. Hugo Rädler, Stefan Deuschl und Dustin Rivard, spielen in einer Spielgemeinschaft bei den Angry Birds. Dies ist das Ergebnis der wiederholten Ausrichtung des Spielwochenendes in Dachau.

Hugo Rädler, selbst Vorstandsmitglied bei den ESV Dachau Woodpeckers e.V. und Stefan Deuschl, sind zudem seit Jahren Stammspieler in der Deutschen Para Eishockey Nationalmannschaft. Zuwachs für den Dachauer Para Eishockeysport ist in Sicht. Etliche Interessierte werden zum Spielwochenende erwartet, um vielleicht schon in der kommenden Saison die Para Eishockeyabteilung der ESV Dachau Woodpeckers e.V. aktiv zu verstärken und selbst im Schlitten aufzufahren.

Auch dieses Jahr hat Oberbürgermeister Florian Hartmann SPD, wieder sehr gerne die Schirmherrschaft übernommen. Des Weiteren haben ihr Kommen bereits angekündigt, Landrat Stefan Löwl CSU, Bezirkstagspräsident von Obb., Josef Mederer CSU, diverse Stadtratspolitiker, Mitglieder des Vorstands der Volksbank Raiffeisenbank Dachau eG und weitere Vertreter des öffentlichen Lebens.

Wir freuen uns natürlich auch auf regen Besuch Interessierter, die den schnellsten Mannschaftssport der Welt einmal anders erleben wollen.

Es ist zu hoffen, dass es eines der letzten Turniere in diesem alt-ehrwürdigen Eisstadion unter freiem Himmel sein wird.

Der ESV Dachau Woodpeckers hat gemeinsam mit dem Förderverein Eishockeysport Dachau e.V. und weiteren starken Partnern, allen voran der Volksbank Raiffeisenbank Dachau e.G., ja bereits seit über 2 Jahren in, ausschließlich ehrenamtlicher Arbeit, Vorplanungen ausgearbeitet und dem Stadtrat und der Verwaltung, in durchaus konstruktiven, Sitzungen und Gesprächsrunden, unterbreitet.

Von der Presse wurde über diese Vorplanungen zudem ausführlich, positiv und sehr sachlich berichtet.

Sachliche Argumente gegen diese moderne, zeitgemäße, 100% barrierefreie und energetisch sinnvoll, geplante Eishalle gibt es im Grunde genommen, keine.

Selbst in den letzten Presseveröffentlichungen wurde, der Ruf nach einer schnellen Realisierung dieses wegweisenden „Leuchtturm Projekts für Dachau“ öffentlich angesprochen.

Spielbegegnungen:

Samstag:

02.02.2019	14:00 Uhr	Angry Birds	vs.	Weserstars Bremen
02.02.2019	16:00 Uhr	Ice Lions	vs.	TuS Wiehl ESC

Sonntag:

03.02.2019	08:30 Uhr	Weserstars Bremen	vs.	Ice Lions
03.02.2019	10:30 Uhr	Angry Birds	vs.	TuS Wiehl ESC